

Piñera demande une campagne propre aux candidats présidentiels au Chili



Santiago du Chili, 24 août (RHC) Le président du Chili, Sebastián Piñera, a demandé aujourd'hui de mener une 'campagne propre' en vue des élections de novembre prochain pour élire celui qui le remplacera à la tête du pays.

Le président s'est référé à la question après que le Service électoral a fermé lundi le délai d'inscription des candidats à ces élections, pour lesquelles neuf candidats ont été présentés par les différents groupes politiques et aussi indépendants.

Piñera a appelé 'tous les candidats à penser au Chili et à faire passer les Chiliens avant tout pendant cette campagne' et a demandé que celle-ci soit 'propre, constructive, encourageante, après des temps si

durs et de tant d'adversité que nous avons vécue'.

De la région nordique d'Atacama où il a inauguré les travaux d'un projet minier de la Corporation du Cuivre, il a dit qu'il espérait que ce soit 'une campagne qui laissera des traces et non des cicatrices dans l'âme de notre pays'.

Il a également exhorté chacun à agir avec responsabilité et respect pour la vérité, esprit de collaboration et de bonne volonté, et que la campagne 'aide à souligner ce qui nous unit et pas seulement ce qui nous divise'.

Le chef d'état, dont les niveaux d'approbation populaire restent très faibles, a également appelé à profiter de ce qu'il a appelé le bon moment que vit le Chili avec une réduction notable des indicateurs de Covid-19 et des signes de reprise de l'économie, après la crise provoquée par la pandémie.

Il a rappelé que deux millions d'emplois ont été perdus dans cette crise, mais que, selon lui, un million d'emplois ont déjà été créés et que l'objectif pour cette année est d'en créer 500 000 nouveaux.

Cependant, a-t-il dit, les succès ne doivent pas conduire à baisser la garde parce que le pays a d'énormes défis à relever, comme le changement climatique, la saison des incendies à venir et peut être très forte en raison de la sécheresse, entre autres défis.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/267975-pinera-demande-une-campagne-propre-aux-candidats-presidentiels-au-chili>



Radio Habana Cuba